
 

Regione; Sorrentino corre per l'Oscar De Luca e Manfredi: Siamo
orgogliosi

  

Napoli. "Talento assoluto che ci inorgoglisce. Napoli è con te. Nel Luglio
dello scorso anno, il grande regista Paolo Sorrentino venne a farci visita a
pochi giorni dall’avvio delle riprese del suo nuovo film, in cui avrebbe
affrontato il tema del “ritorno a casa”, nella sua Napoli. Oggi, dopo il
successo al Festival di Venezia, arriva un altro importante riconoscimento
per la sua nuova pellicola: “È stata la mano di Dio” rappresenterà l’Italia
nella categoria “miglior film internazionale” ai premi Oscar. Per Napoli e
per la Campania è davvero una gran bella notizia, che ci rende davvero
orgogliosi. Uno stimolo ulteriore per continuare a investire sul cinema e
sulla cultura come elementi di promozione della nostra regione". Il
Presidente della Giunta regionale della Campania, Vincenzo De Luca.

"Congratulazioni a nome di tutta la città a Paolo Sorrentino. Il suo film “È
stata la mano di Dio” rappresenterà l’Italia nella corsa agli Oscar 2022 per
la categoria miglior film non in lingua inglese. Talento assoluto che ci
inorgoglisce. Napoli è con te". Il Sindaco di Napoli, Gaetano Manfredi.
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